

Fecha Sección Página 22.06.2009 Suplemento 8

SEMARNAT, por una

cultura del reciclaje

Por Alma Carmona

En el Valle de México se producen diariamente, en promedio, 12 mil 500 toneladas de basura que son enviadas al relleno sanitario Bordo Poniente, que aún sigue funcionando porque el gobierno de la Ciudad y algunos municipios del Estado de México no cuentan con la infraestructura necesaria para procesar, reciclar y disponer de la basura. Sobre este tema habló para Concientización Social el titular de Semarnat, ingeniero Juan Rafael Elvira Quesada.

Un problema muy sucio...

I hablar acerca de la conservación del Medio Ambiente muchas veces pensamos en bosques, agua especies vegetales y animales, pero ¿cuándo pensamos en las medidas que debemos tomar para reciclar la basura? Al respecto, Elvira Quesada señala: "en las comparecencias con los diputados, les he dicho que agradezco el apoyo que nos brindan con el agua, con el bosque, con las áreas naturales protegidas, con la investigación, pero me hace falta más apoyo para enfrentar el problema de la basura", destaca.

Para ello señala que se están llevando a cabo diferentes medidas, por ejemplo "ahora estamos teniendo un

apoyo especial para el manejo de residuos sólidos, pero no queremos miles de rellenos sanitarios que cuesten mucho dinero y que nos tomen 50 años, queremos incluir proyectos de reciclamiento de basura iniciados por grupos ciudadanos", explicó.



Ing. Juan Rafael Elvira Quesada

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 30008.00 Tam: 341 cm2 GCMENDOZA



Fecha Sección Página 22.06.2009 Suplemento 8

Apoyemos la cultura del reciclaje

Hacer este tipo de medidas requiere de apoyo de gente comprometida con la cultura del reciclaje. "Si un grupo recolecta vidrio y otro recolecta plástico, a los dos les vamos a ayudar, porque queremos apoyar a esta gente, y sobre todo, porque sabemos que México es un país con amplia capacidad de reciclaje".

En cuanto al impulso que se necesita para que esos procesos se lleven a cabo señala "hace falta dar-

le un empujoncito a estos proyectos para que deje de haber barrancas, ríos, playas, calles y avenidas llenas de basura; no sólo a través de empleo temporal, sino a través de resultados", remarca.

Así, con la inclusión de esta nueva cultura, se pretende aminorar los problemas de basura. "Vamos a hacer un trabajo intenso para que el reciclamiento en México sea visto como una forma útil de rehusar, de esta manera podemos reducir los problemas del Bordo Poniente", por ejemplo, resaltó Elvira Quesada.

Elvira Quesada considera que para revertir los problemas que hoy tenemos con la basura es indispensable crear una cultura diferente, "el consumo de basura es muy intenso, pero si hacemos efectiva esta cultura de reciclaje y la apoyamos e incentivamos vamos a generar más empleo y una cultura ambiental bien dispuesta". Finalizó.

